

**THEATRE DU PALAIS ROYAL**

La dernière pièce, *Durand et Durand*, a eu plus que le succès accoutumé. Il est à remarquer que cette œuvre, qui raille sans méchanceté les avocats, a eu le don d'en attirer une foule. Plus de la moitié du barreau de Montréal a été rière des infortunes d'Albert Durand, épicière et de l'ahurissement croissant d'Albert Durand, avocat, son cousin. C'est de là bonne comédie, gaie, alerte, convenable et spirituelle.

Cette semaine on joue *Lili*, comédie-opérette à grand spectacle, musique enlevante de Harvé. Cette œuvre a fait fureur à Paris et a tenu l'affiche des années. Tout à fait inconnue chez nous, elle obtiendra le même résultat, et nous serions bien trompés si elle se jouait moins de quinze jours de suite. Rien n'est séduisant comme la menée de cette pièce qui se déroule avec les mêmes personnages à trois époques espacées chacune par vingt années. *Lili*, le personnage principal, est, au premier acte, une jeune fille espiègle et douce, qui se résigne à la volonté de ses parents en épousant un homme qu'elle n'aime nullement. Au second acte, *Lili* est devenue une grande dame, qui mène son mari à la baguette et lui fait sentir constamment qu'il n'est pas toujours agréable d'obtenir une épouse contre son penchant. Tout cela est encadré de scènes mouvementées, d'une grande finesse, d'un comique irrésistible et d'airs charmants. Au troisième acte, *Lili*, est une grand-mère tyrannique et grincheuse, qui reçoit le juste salaire des erreurs coupables de la seconde moitié de sa vie.

Le personnage de "Lili," dans ses trois incarnations, est tenu par Mme

**POUR MES CONCITOYENS SEULEMENT**



Pendant plusieurs années, j'ai souffert des conséquences des imprudences du jeune âge et de l'ignorance des lois de la nature. J'ai payé des centaines de dollars à des médecins, sans obtenir de résultats. Finalement, pendant un voyage en Europe, j'ai consulté un docteur parisien bien connu qui m'a ordonné des médicaments qui m'ont entièrement guéri. J'ai informé certains de mes amis de ma bonne fortune, et ceux qui souffraient du même genre d'affection ont essayé le remède et ont aussi été parfaitement guéris. Alors, j'ai été absolument convaincu que n'importe qui pouvait se rétablir au moyen de ce remède merveilleux. Le vieux docteur m'a donné cette prescription, et, sachant bien que beaucoup de personnes peuvent en obtenir les mêmes bénéfices, j'ai décidé de l'offrir à ceux de mes concitoyens qui peuvent avoir besoin de ce genre de traitement. Je n'ai rien à vendre, je ne demande pas d'argent et je ne publie ceci que simplement parce que je crois être utile à ceux qui souffrent. Si donc vous avez besoin de ce remède, écrivez-moi aujourd'hui, envoyez-moi un timbre-poste pour la réponse et je vous enverrai la prescription écrite en français.

CHARLES JOHNSON, No. 224 Holman St. Hammond, Ind.

Rhea Harmant. Si nous en croyons les promesses des répétitions auxquelles nous avons assisté, elle est tout simplement charmante. Sa voix n'est pas très très forte, mais elle est douce, simple, agréable et d'une grande fraîcheur. Admirablement stylée, elle doit nécessairement faire de ce rôle un événement notable de sa carrière artistique.

Nos prévisions ne peuvent aller plus loin aujourd'hui; mais vu l'importance de ce spectacle, nous ferons une consciencieuse critique de l'interprétation la semaine prochaine.

— Les forêts de France couvrent environ un sixième de sa superficie totale. Elles sont cultivées à la main, comme les terres. Celui qui y couperait une branche sans permission serait puni avec sévérité.

**Les témoignages de milliers de femmes ont établi que les PILULES ROUGES donnent la force aux femmes faibles et la santé aux femmes malades**

La science est l'ennemi naturel de la maladie et la combat sous toutes ses formes.

Là où la maladie commence ses ravages, la science entre en campagne contre elle et sort vainqueur.

C'est ce qui a fait que les Médecins de la Compagnie Chimique Franco-Américaine voyant l'empire que prenaient chez les femmes les maladies propres à leur sexe, ont cherché un moyen qui serait à la portée de toutes femmes souffrantes pour se guérir.

Le fruit de leur étude a été la production des Pilules Rouges, une médecine dont le record de guérison n'a jamais été égalé dans les annales de la science médicale, et dont les guérisons sont attestées par des milliers de femmes.

La durabilité de ces guérisons est prouvée par les femmes reconnaissantes qui nous écrivent souvent pour nous dire: "Il y a déjà longtemps que je me suis guérie avec les Pilules Rouges et je n'ai pas eu de retour de maladies... Je suis en pleine santé... Je suis heureuse, merci aux Pilules Rouges."

Il y a des gens qui disent que ces guérisons sont imaginaires, mais les femmes qui se sont guéries savent que ces guérisons sont vraies.

Elles savent qu'il n'y a rien d'imaginaire dans le mal de reins, les points de côtés, la faiblesse, la nervosité, les irrégularités, les hémorragies et toutes les douleurs qu'elles enduraient.

Elles savent qu'il n'y a rien d'imaginaire dans les comptes élevés de médecins à payer sans en recevoir de bénéfices.

Quand une femme souffre beaucoup et que ses douleurs cessent, ce n'est pas de l'imagination; quand elle passe des années sans dormir et que tout à coup le sommeil réparateur revient, ce n'est pas de l'imagination.

La guérison des maladies des femmes par les Pilules Rouges est un fait solide et prouvé, et non de l'imagination.

**MAL DE TÊTE**

J'ai souffert pendant trois ans du mal de tête, qui m'était survenu à la suite d'un saisissement. Deux médecins m'avaient soignée, sans résultats; j'étais devenue très faible, car ce mal de tête m'empêchait de manger et surtout m'empêchait de digérer mes vivres.

J'écrivis aux Médecins de la COMPAGNIE CHIMIQUE FRANCO-AMERICAINE, et je commençai à prendre les Pilules Rouges. Les Pilules Rouges me firent un grand bien, et après en avoir pris six boîtes, mon mal de tête était disparu complètement. Je remercie les Médecins Spécialistes des bons conseils qu'ils m'ont donnés.

Mme ALPHONSE GAMACHE,  
Sacré-Cœur de Marie,  
Mégantic.

Soit par négligence, soit pour toute autre raison, nous avons remarqué que nos patientes ne prenaient pas aussi régulièrement les Pilules Rouges pendant l'été que pendant les autres saisons de l'année.

Nous voulons appuyer sur le fait bien important que c'est pendant les mois chauds qu'elles en ont le plus besoin, car la chaleur excessive a pour effet d'éclaircir le sang et d'affaiblir les organes, et ce n'est qu'en prenant les Pilules Rouges avec soin et persévérance qu'elles peuvent obvier à ce contretemps, conserver leurs forces et éviter les maladies si fréquentes et si graves pendant ces mois.

Ne craignez pas les Pilules Rouges, contrairement à beaucoup d'autres remèdes elles ne troublent pas l'estomac et les intestins, au contraire, elles aident à la digestion, donnent appétit, soutiennent les forces et empêchent ces maladies si fréquentes qui surviennent pendant la saison chaude: comme le mal de tête, les étourdissements, la mauvaise digestion, la faiblesse générale, les fièvres typhoïdes, la diarrhée et le choléra.

Si vous avez des doutes sur ce que vous devez faire en prenant les Pilules Rouges, écrivez aux Médecins Spécialistes ou allez les voir à leur bureau au no 274, rue Saint-Denis, les consultations sont tout à fait gratuites.

Voyez lorsque vous achetez une boîte de Pilules Rouges que le nom de la COMPAGNIE CHIMIQUE FRANCO-AMERICAINE soit sur chaque boîte et ainsi évitez les contrefaçons. N'achetez pas les Pilules Rouges qui se vendent à 25c la boîte ou au 100. Si votre marchand ne les tient pas, elles vous seront envoyées franco sur réception du montant au Canada et aux Etats Unis, 50c la boîte ou six boîtes pour \$2.50. Adressez vos lettres comme suit:

**Compagnie CHIMIQUE FRANCO-AMERICAINE,**  
274 RUE SAINT-DENIS, Montréal, Canada.

**Théâtre du Palais-Royal**

Coin SAINT-LAURENT et LAGAUCHETIÈRE

BASTIEN, Directeur Tel. Bell Est 2067 R. HARMANT, Dir Artistique

Un chef-d'œuvre

SEMAINE DU 28 OCTOBRE **LILI**

Comédie opérette en 3 actes d'Alfred Hennequin et Albert Millaud. Musique d'Hervé Splendides décors. Magnifiques costumes

R. HARMANT DANS LE RÔLE D'ANTOINE PLINCHARD

Prix des Places: - 15, 25, 40 et Loges: 50c.  
MATINÉE TOUS LES MARDIS ET JEUDIS A 2 HEURES.  
Matinées: 10, 15, 20, et loges 30c

**Théâtre National Français**

Rues Ste-Catherine et Beaudry  
Tél. Bell Est, 1736

Geo. GAUVREAU, Propriétaire  
Tél. Marchands 520

SEMAINE DU 28 OCTOBRE : MONTE CRISTO

PAUL CAZENEUVE dans MONTE CRISTO

MATINÉE TOUS LES JOURS

Prix Soirées, 10c, 20c, 30c et 40c. Loges, 50c et 75c.  
Prix Matinées, 10c, 15c, et 25c. Loges, 50c.

Semaine prochaine : MICHEL STROGOFF

**THÉÂTRE DE LA GAITÉ**

R. DARCY, Administrateur

1054, Rue Sainte-Catherine

Téléphone Bell, Est 1954.

SEMAINE DU 28 OCTOBRE LES CLOCHES DE CORNEVILLE

OPÉRA COMIQUE EN 4 ACTES

Mme CLARA DARTIGNY dans le rôle de SERPOLETTE

Riches costumes! Nouveaux décors!

Tous les soirs à 8½ heures. - Prix: 10c., 20c., 30c., et 40c.

Matinées: MARDI et JEUDI à 2½ hrs, 10, 15 et 25 cts

Semaine prochaine : BOCCACE